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"Han tenido27 años
para hacer algo en
la Ciudadde México
y no lo han hecho"
Taboada

Santiago
Taboada™

Esta ciudad
dejó de denunciar

porque le perdió
confianzaa

la autoridad
Parques. El candidato

aseguraqueen laal-
caldíaBenitoJuárez
sepuede iracorrera

las 5 de lamañana con

total seguridad, mien-
tras que los espacios
públicos de Iztapala-
pa estánvacíos a las
10 de lanocheporque
los vecinosse sienten
inseguros
Servicios.La
del agua también se

bate en los bolsillos
de los capitalino que
paganel líquidomás

caro enaquel zo-

nas que deben abaste-
cerse a través de pipas

José Lebeña

Luegodelúltimodebatechilango
y, 18díasde laelecciónpara laJe-
faturadelGobierno de la Ciudad
de México, SantiagoTaboada se

muestra optimista para terminar
con27añosdegobierno "delmis-

mogrupo políticoquenoha apor-
tadosoluciones" para lacapital del

país.
En Publimetrotuvimos laopor-

tunidad de hablarcon elcandida-

to del PAN-PRI-PRD sobre sus

propuestas, lamovilidaden laCiu-
dad de México, la gentrificación,
la salud,seguridadysobre lacrisis
delaguacontaminada queafectó
recientementealoshabitantesde
laalcaldía BenitoJuárez.

En esteúltimopunto,Taboada
destacóque, deninguna forma, se

puede dar por terminado este

trance, pues desde elGobierno
tán reservando los resultados de

aseguró.

Antesdehablarsobresucan-

didatura,megustaríaqueco-

mentarados temas importan-
tes.Primero, ¿quéposición
tiene, ysupartido,anteel
atentado quesufrióAlessan-
draRojode laVegaelpasado
sábado enPeralvillo?¿Cómo
van las investigaciones?

Meenteréprácticamente ami-

nutos de queocurrió elatentado.

Es terrible lo quepasó. Estas son
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en

historiade laciudad.

Déjame recapitular: empeza-
ron con policías cuidando la pro-
pagandadeClara, luegopolicíasde

investigación deteniendoanues-

tros simpatizantes, después ca-

mionetasdelgobiernodestruyen-
do nuestra publicidad, un candi-
dato a diputado federalgolpeado,
posteriormente se metieron seis

policías a lacasa de lacandidata a

Iztapalapa (KarenQuiroga) aho-
ra elatentado contraAlessandra.
Esto es reprobableyes responsa-
bilidad deMarti Batres.

La violencia se está generando
por miedo aperder laCiudad de

México.Esperoque nosolodeten-

gan a los responsablesmateriales,
sino tambiénaquienesplanearon
este intentode feminicidio.

Segundo,enrelaciónal tema

de laseleccionesfederales,
¿quéopinasobre lasdeclara-
cionesdeAlejandroMoreno
sobre lasolicitudaJorgeÁlva-
rezMáynez,deMC, respectoa

laposibilidaddequedeclinea

favordeXóchitlGálvez?
Es una decisión que el presi-

dente (del PRI) tomapara buscar
unacandidaturadeunidadanivel
federal. Durante meses se ha in-
tentado construir un gran polo

opositor. Me parece que todo lo

quepueda sumaraunproyecto es

positivo, pero nosotrosestamos

enfocados enganar laCiudad de
México.

¿Porquéesnecesariouncam-

bio en laCDMX?
Llevamos 27añoscon elmis-

mogrupopolítico,y la ciudad no

ha mejorado enseguridad, trans-

portepúblico nien elsuministro
de agua. La ciudad necesita solu-
ciones diferentes porque los ac-

tualesgobiernos no han resuelto

ningunode estosproblemas.
Ustedhaestado acargo de la
alcaldíadeBenitoJuárezdu-

ranteseisaños, logrando
avancesencalidaddeviday
seguridad. ¿Cómopiensaex-

tenderestos logrosal restode
la ciudad?

Haydos planteamientos. Pri-

mero,abordar delitosqueafectan
elpatrimonio,como roboencasas,

transporteynegocios,conunaes-

trategiadeproximidadycuadran-

tes. Mejorar lacapacitación ycon-

diciones de lapolicíaescrucial.

Segundo, fortaleceráreasdese-

para
organizado, crear la plataforma
BlindarCiudaddeMéxicopara se-

guir la ruta deldinero delcrimen

organizadoy pasarel control del

C5alaSecretaríadeSeguridadPú-

blica.

¿Cómoplaneamejorar la rela-
ciónentre laciudadaníay la

policía?
Mejorando sus prestaciones.

En BenitoJuárez se apoyóyreco-

noció a lapolicíaya sus familias.
Un policíabien pagadoycapacita-
docuidarámejorsutrabajoysure-

lación con lacomunidad.

¿Quéopinasobre lapresencia
decártelesen laCiudadde
México?

La seguridad no ha sido una

prioridadparaelactualgobierno.
Necesitamos reconocerelproble-
maparasolucionarlo.Elcrimenor-

ganizado no se combate solocon

medidassuperficiales,sinoatacan-

dosucapacidadeconómica.

Encuantoa lacrisisdelagua,
cómo abordaráelproblema

dedistribuciónycalidad?
El40%delaguasepierdeen fu-

gas. Debemos reparar las fugas,
tratar el agua para reutilizarla y
captar aguade lluvia. Losciudada-
nos tienen derecho asaberelori-

gendelaguacontaminaday cómo
se resolvióelproblema.

Lamovilidadesotroproble-
macrítico.¿Cuálessuplan
paramejorareltransportepú-
blico?

InvertirenelMetro, quemue-

veamillones de personas diaria-
mente. Se necesita un manteni-
mientoprofundo de todoelsiste-

mayampliar líneas. Además, de-

bemos desincentivar elusodel
che mejorando laseguridadyefi-
cienciadel transportepúblico.

¿Cómogarantizaráservicios

públicosdecalidad?
-Llevando infraestru a toda

la ciudad. Hay dos ciudades: el
oriente yel poniente. Necesita-
mosgarantizarserviciosy trans-

portepúblico en zonas donde se

construyan centrosde trabajoy vi-
viendaparaevitar largasjornadas
de transporte.

Ustedhapromovidoparques
yjardinesenBenitoJuárez.
¿Quépapeljueganensuplan
para laciudad?

Los espaciospúblicosdeben ser

segurosparaserutilizados.Planea-
mos acompañar losparques con

medidasdeseguridad, comogru-
posespecialesdemujerespara te-

masdejusticiacívica,paraque las
familias puedandisfrutardeestos

espacios.

En términosde inversión,
¿quéalcaldíanecesitamás
atención?

Lazonaoriente ha sido aban-
donada enserviciospúblicosyne-

cesitauna estrategia fuerteparare-

vertiresta situación.Cada alcaldía
tiene sus propias complejidades,

peroeloriente requiere un enfo-

queespecial enserviciospúblicos
yseguridad.

¿Le compraríaalgunapro-
puestaasusoponentes?

Han tenido 27años parahacer
algoyno lohan hecho.Prometie-
ronmuchopero nocumplieron.
Nosotrosqueremosun replantea-
mientocompletode laciudad, en

su orden, infraestructuray servi-
cios.

¿Asistiráa lamarchadeldo-

mingo (alZócalo)?
Claro, me invitaroncomoora-

doryahíestaré, como en lasotras

marchas en defensa de la demo-
craciayde losderechosde losciu-

dadanos.

Porúltimo,¿loscapitalinos
están anteunaoportunidad
única eneste2024?

Estamosa18díasde laelección.
Necesitamossaliravotarsinmie-

do.Los programas socialesnovan

adesaparecer. Estaesunaoportu-
nidadhistóricaparalograruncam-

bioprofundo en laCiudadde Mé-

xico.
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Elagua
cara quese
paga enesta
ciudades la
de pipas;
elaguamas
barata, la
delallave.
Nosotros
queremosque
e llegue elagua
másbarataa
losque menos
tienen y hoy,
ironia, después
de27años, la
genteque
menos tiene.
paga el agua
más cara"
Santiago Taboada
Candidato PAN-PRI-PRD al Gobierno

de la CDMX
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Problemática. El candidato del PAN-PRI-PRD aseguró que los delitos en la CDMX no han bajado, sino que ya no se denuncian. / NICOLÁS CORTE


